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６月射水市議会定例会 

 



①（一括質問方式） 

　　西尾　哲　議員 （自民射水の会） 

 

 

 

 
 

１　孤独・孤立の状態にある独居高齢者について 

（１）当市の現状と今後の想定について 

（２）適切な支援と体制整備について 

 

２　指定管理者制度へ成果報酬導入について 

（１）当市の指定管理者制度の現状について 

（２）物価、エネルギー価格高騰等の対応について 

（３）成果報酬導入について 

 

３　出合いの場の創出（結婚を希望する方へのサポート）について 

 

４　デジタルサイネージの導入について 

 

 



②（一括質問方式） 

　　杉浦　実　議員　（自民射水の会） 

 

 

 
 

１　富山新港東西埋立地の歴史と現在の利用状況等について 

（１）Ｃポンドの津波対策について 

（２）フットボールセンター等災害復旧工事について 

（３）海王町地内市有地利活用事業の現況について 

（４）海老江海浜公園の環境美化について 

（５）「地方プレミアム体験コンテンツ」等イベント情報について 

 

２　熱中症対策の推進について 

（１）熱中症対策マニュアル作成及び情報発信について 

（２）高齢者熱中症予防の意識啓発について 

（３）通学時の「熱中症特別警戒情報」発表対応について 

（４）クーリングシェルターについて 

（５）公共施設の給水スポット設置について 

 

 

 

 

 



③（一括質問方式） 

　　大垣　友和　議員 （自民射水の会） 

 

 

 

 

 

 
 

１　本市ＤＸについて 

（１）「結ネット」の現状と今後の取組について 

（２）ウェアラブルデバイス活用の課題と県立大学との今後のデジタルヘルスケ 

アの取組について 

（３）「のるーと射水」は継続可能な公共交通か財政面を含めた見解について 

（４）市内企業に対するこれまでのＤＸ支援の概要と今後の取組について 

（５）本市の業務フローの見直し及びデジタル人材の拡充について 

（６）「射水市ＤＸビジョン」で目指す社会の実現に向けた挑戦と新たな計画の策　　　　 

　　定について 

 

２　ゼロカーボンシティについて 

（１）地球温暖化防止射水市役所推進委員会について 

（２）射水市環境審議会について 

（３）環境教育について 

（４）職員、事業者及び市民の意識の醸成について 

 

 

 

 

 



④（一括質問方式） 

　　金　賢志　議員　（いみず志政会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１　地震解錠キーボックスの設置について 

 

２　田んぼダムの取組について 

（１）スマート田んぼダムについて 

（２）管理体制について 

 

３　マンホールカードを活用した観光ＰＲについて 

 

４　休日の部活動地域移行について 

 

 

 

 



⑤（一問一答方式） 

　　加治　宏規　議員 （いみず志政会） 

 
 

１　「美しい富山湾クラブ」について 

（１） 射水市の関わり方について 
（２）「世界で最も美しい湾クラブ」加盟１０周年について 

（３） 今後の取組について 

 

２　新庄川橋の架け替えについて 

（１）庄川橋、新庄川橋、万葉線橋梁の地震による影響について 
（２）工事進捗状況について 

 

３　県道姫野能町線の市内区間について 

（１）地震による影響について 
（２）今後の進捗状況について 

 

４　市内、屋外体育施設について 

（１）各体育施設のベンチ対策について 
（２）歌の森運動公園野球場の防球ネットについて 

（３）歌の森運動公園野球場の設備について 

 

５　道の駅を起点とした射水ブランド推進について 

（１）Ｒ５ 道の駅来場者数と経済効果の現状と今後について 
（２）道の駅に並んでいる地産商品について 

 

６　公務員の働き方改革について 

（１）庁内の活性化について 
（２）庁内環境について 

（３）副業について 

 

 

 

 



⑥（分割質問方式） 

　　根木　武良　議員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

１　和田川の団地に近い水門操作について 

 

２　指定緊急避難場所のカギの解錠について 

（１）地震解錠キーボックスの仕様について 

（２）地震解錠キーボックスの設置個所について 

 

３　後期高齢者医療制度の被保険者証の取扱いについて 

 

４　新紙幣発行による券売機等への支援について 



⑦（分割質問方式） 

　　高畑　吉成　議員 （自民射水の会） 

 

 

 
 

１　能登半島地震を踏まえての各対応について 

（１）下条川の津波の遡上とハザードマップについて 

（２）障害者・高齢者の医療機器の電源の確保について 

（３）福祉避難所の現状について 

（４）福祉避難所の認定基準について 

（５）福祉避難所への避難者の制限について 

（６）福祉避難所の拡充について 

（７）現在の市道の管理方法について 

（８）陥没状況について 

（９）ＧＰＳ搭載の車載センサーやＡＩカメラ等の導入について 

 

２　森林環境譲与税について 

（１）現在の基金の状況とこれまでの取組について 

（２）算定見直し後の譲与税額の見込と今後の活用方法について 

 

 

 

 

 

 

 



⑧（分割質問方式） 

　　西元　勇司　議員 （いみず志政会） 

 

 
 

１　２０２４年１０月から実施の児童手当の拡充について 

（１）児童手当法に基づく児童手当制度の拡充内容と周知について 

（２）第３子家庭における第１子が２２歳年度末の取扱内容について 

（３）少子化対策で第２子以降の射水市独自の児童手当の支給について 

（４）離婚協議中の者に係る児童手当等の認定基準と受給者変更について 

 

２　滞在消費・体験型観光への転換について 

（１）稼げる観光に必須の滞在消費を促す施策について 

（２）観光客に人気の高い射水市の体験型アクティビティについて 

（３）道の駅新湊エリアの苺収穫体験や土産開発、花火クルーズについて 

 

３　射水合併２０周年の記念事業について 

（１）射水市合併１０周年記念事業の活動点検と評価、２０周年事業について 

（２）２０周年記念の市未来世代が創るタウンキャッチコピー募集について 

（３）２０周年記念の海王丸パーク夏祭り女性操縦士Ｆ－１５展示飛行について 

 

 

 


